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令和５年１１月１日

予算決算常任委員会総務環境分科会 会長報告

予算決算常任委員会総務環境分科会の所管する部等は、企画部、

総務部、市民環境部、都市整備部、危機管理室、会計管理者、選挙管

理委員会、監査委員、公平委員会、固定資産評価審査委員会、農業委

員会、及び上下水道部・他の常任委員会に属さない事項です。

【分科会委員の紹介】

写真奥左から

富澤啓二委員、岩澤侑生委員、齋藤幸子委員、小嶋智子委員、

安保友博委員、鳥飼雅司委員、渡邉竜幸委員

写真手前左から

吉田武司会長、待鳥美光副会長 以上９名
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本分科会に分担された案件は、次の通り、議案７件です。

件名 表決の状況

議案第68号

令和５年度埼玉県和光市一般会計補正予

算（第３号）

〔歳入、歳出の総務費・土木費・公債費・諸支

出金・債務負担行為・地方債〕

原案可決

議案第72号

令和５年度埼玉県和光市和光都市計画事

業和光市駅北口土地区画整理事業特別会

計補正予算（第２号）

原案可決

議案第73号
令和５年度埼玉県和光市下水道事業会計

補正予算（第１号）
原案可決

議案第74号

令和４年度埼玉県和光市一般会計歳入歳

出決算の認定について

〔歳入、歳出の議会費・総務費・衛生費のう

ち保健衛生費の上水道費及び清掃費・労働

費・農林水産業費・商工費・土木費・消防費・

公債費・諸支出金・予備費・各款の給与費〕

認定

議案第78号

令和４年度埼玉県和光市和光都市計画事

業和光市駅北口土地区画整理事業特別会

計歳入歳出決算の認定について

認定

議案第79号
令和４年度埼玉県和光市水道事業決算の

認定及び剰余金の処分について

認定及び

原案可決

議案第80号
令和４年度埼玉県和光市下水道事業決算

の認定について
認定



－3－

【本日の報告】

本日は、予算決算常任委員会 総務環境分科会に分担された議案のう

ち、令和４年度の決算審査の中から質疑と答弁をいくつか御紹介して、

分科会長報告とさせていただきます。

●議案第74号 令和４年度埼玉県和光市一般会計歳入歳出決算

≪歳入≫

【市民税】～ふるさと納税～

主な質疑と答弁

質問令和４年度で全体でどのぐらいのふるさと納税による減額があったのか。

答弁３億7,976万3,547円がふるさと納税として流出をしているような状態

です。

【市債】

主な質疑と答弁

質問市債として、借金という部分が膨れているが、返済は滞りなく行って減っ

てきているのか、令和４年度の決算時においての状況は。

答弁一般会計で令和４年度末の現在高が154億円ほどあります。基本的には

財政健全化条例で借金の返済、元金の返済と新たな借入を増やさないよ

うにしていますが、今後増えていく可能性はあると見込んでおります。

≪歳出≫

【総務費①】～企画費～

主な質疑と答弁

質問外環蓋掛け上部（丸山台地区）の利用で、毎年度不用額が半分近く出てい

るが、利活用の進捗状況は。

答弁立体道路制度を使った利活用を検討していたが、ＮＥＸＣＯ東日本から、

立体制度の活用ではなく道路占用の中で改めて検討してほしいとの意見

があり、条件の整理と、全体的な利活用だけではなく、まずは面的な利活

用もできるのではないかということで、暫定的な面的利用に向けての条

件の整理を現在行っているところです。
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【総務費②】～収納費～

主な質疑と答弁

質問コンビニ収納の令和４年度の実績状況は。

答弁令和４年度は現年度分と滞納繰越分を合わせて９万 2,045件となって

おります。

【総務費③】～戸籍住民基本台帳費～

主な質疑と答弁

質問マイナンバーカードの申請交付件数が増えている状況を伺う。

答弁令和５年８月 31 日現在では、６万 4,370 件、人口に対する交付率は

76.86％です。

【総務費④】～市民相談費～

主な質疑と答弁

質問市民相談費の女性相談業務委託料、令和４年度は延べ何回の相談で何人

の方の相談があったのか。

答弁延べ件数は62回となっており、新規が10名、継続の方が11名です。

【総務費】～地域店舗プレミアム付商品券交付費～

主な質疑と答弁

質問プレミアム付商品券交付キャッシュレス決済ポイント還元事業の総括を伺

う。

答弁総括的には、事業者支援につながったと認識しています。

【総務費】～緑地整備費～

主な質疑と答弁

質問緑地整備託料で、大坂ふれあいの森安全対策工事設計業務委託料の内容

を伺う。

答弁崩落防止対策をするということで設計をしております。コンクリート吹き

つけ等をやってしまうと緑化の意味がありませんので、特殊な形でその

後に緑化もできるという形の対策をする工事の設計となっております。
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【総務費】～人事管理費～

主な質疑と答弁

質問職員定数条例で職員の定数が令和４年度に変わって、またさらに変わっ

てきていて、影響が出てきているのか、定数条例を改定することによっ

て人員の配置がしっかりなされているのか、令和４年度の状況を伺う。

答弁職員数につきましては、現在まだこの定数には至っていない状況です。

職員定数の上限に至るまで、適宜採用を考えています。

●議案第７８号 令和４年度埼玉県和光市和光都市計画事業和光市駅北口土

地区画整理事業特別会計歳入歳出決算

主な質疑と答弁

質問和光市駅北口地区都市計画変更図書作成等業務委託料、令和３年度で和

光市駅北口地区高度利用化に向けた検討業務委託料内容を伺う。

答弁令和３年度まで執行しておりました和光市駅北口地区市街地再開発事業

の推進コーディネート業務委託は、駅隣接地区全体のまちづくりに関す

る業務の事業化の支援を行ったものでございます。令和４年度の都市計

画変更図書作成等業務委託料は、都市計画図書の作成を行ったものです。

●議案第７９号 令和４年度埼玉県和光市水道事業決算の認定及び剰余金の

処分

主な質疑と答弁

質問供給単価と、給水原価があるが、前年度に比べて供給単価は４円 50銭

安く、一方給水原価は９円ぐらい高くなっている理由を伺う。

答弁供給単価のほうは、令和４年度は新型コロナウイルス感染症対策に係る水

道料金の軽減事業を行いました。これによって、４か月間の基本料金を免

除しましたので、その分料金として入ってくる収入がなかったということ

になります。

ただし、これは補助金として頂いている部分がありますので、その補助

金を加味した上で計算し直すと 113円 18銭となりますので、前年と比

較した場合にはほぼ同等な値になります。

給水原価は、昨年度が117円77銭だったので、昨年より８円44銭上

がったことになります。
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●議案第８０号 令和４年度埼玉県和光市下水道事業決算の認定

主な質疑と答弁

質問公共下水道費のこの負担金及び会費、下水道事業会計負担金が令和４年

度、令和３年度に比べて低下している理由を伺う。

答弁令和４年度の減少の理由としては、雨水処理にかかる維持管理に要する

事業の減少と、利子償還金額の減少が主な理由となります。

以上、御報告致しましたが、審査の主な内容については、分科会記録を御参照

ください。


